

Dimanche 17 mai

(D'après Jn 14, 15-21)



Jésus dit : Si vous m'aimez,
vous garderez mes commandements.

Moi, je prierai le Père,
et il vous donnera un autre Défenseur,
qui sera toujours avec vous, l'Esprit de vérité.
D'ici peu de temps, le monde ne me verra plus,
mais vous, vous me verrez vivant,
et vous vivrez aussi.

Jésus aujourd'hui nous le voyons plus physiquement, et pourtant il
vivant parmi nous... Raconter comment pour vous il est vivant
aujourd'hui...

Vous connaissez Marie de Magdala ?



Elle fut la première à se rendre au tombeau
alors qu'il fait encore sombre.

Elle fut la première à qui le ressuscité s'est fait reconnaître.

Marie de Magdala a trouvé en Jésus
le sauveur de sa vie de pécheresse.

Elle a reconnu **le défenseur, l'avocat de notre humanité,**
la consolation pour tous les méprisés.

Elle a reconnu en Jésus **l'Esprit de vérité.**

Comme Marie de Magdala croyons à d'un Défenseur qui serait toujours avec nous ? Et comment est-il présent auprès de nous ?